

Compte rendu du barbecue du 13 mai 2018

Ce n'était pas une sortie officielle, mais comme tout le club avait été convié amicalement par Oséas et Chloé pour un barbecue, cela méritait un remerciement sous forme de petit compte rendu.

Tout d'abord, au nom du club, un grand merci à nos hôtes pour leur accueil.

Pour l'apéro, pas de problème puisque tout le monde ou presque reste debout, mais pour le repas, pas facile de caser 19 adultes et deux enfants lorsque la météo a décidé de jouer le trouble fête.

Exploit réussi malgré tout. Alain et Sylvie, Daniel et Béa, Didier et Christelle, Dominique M, Dominique R et Odile, Marco et Monique, Nathalie, Olivier et Annie, Pierre, Richard et Geneviève, et bien sûr Oséas, Chloé ainsi que leurs deux fils, pas un ne restera debout. Enfin presque, pour Alain qui avait hérité (volontairement) de la mauvaise place, celle à côté de la porte qui mène à la terrasse et donc au barbecue.

Nous en étions presque au dessert quand Chloé et Oséas ont enfin pu s'asseoir aussi, tant ils se sont démenés pour nous recevoir le mieux possible.

Petit moment de détente pendant que les femmes font la vaisselle, normal. Ha, ha ha, il fallait bien que je place une phrase machiste, juste pour rallumer le feu.

Encore un grand merci et dommage pour les absents qui ont raté un bon moment de convivialité et d'amitié.

Marco













